
　　平成２０年度　浜松第２２団スキー訓練

サンアルピナ鹿島槍スキー場 平成２１年１月２４～２５日

　　　　　０９年団スキーに参加して　　　　　カブ隊　副長　Ｋ
　
　今年はスカウト２１名、リーダー、保護者ほか合計３９名が参加しました。初日は、朝の
うち雪がちらついていましたが、風もなくスカウト達には良いコンディションでした。
毎年、夜行で朝早く到着し睡眠時間があまりとれず、初日の午後に疲れてスキーができなく
なるスカウトがいましたが、今年は宿に到着した時刻も早くスカウト達にもしつこく早く寝
るよう指示を出していたせいか、みんな一日たっぷりとスキーを滑ることができました。
　私は、初日は初めて滑る子供達のクラスに付き添っていましたが、初めて滑る時は少しの
斜度でも恐怖心が出るものですが、子供達はそれぞれに恐怖心と対峙して克服していまし
た。また、少しでも克服できると上達が早く、昼前にリフトに乗って滑れるスカウトもいて
感心しました。
　二日目には、快晴で絶好のスキー日和となりスカウト達も元気に滑っていました。滑りも
前日と比べて力みが少なく上達していることがよくわかりました。スカウト達も二日間たっ
ぷり滑ることができて満足したことと思います。

　僕は今回が６回目くらいです。前回は、後少しで板をそろえて滑
れるところまでできました。今回は、板をそろえる事を意識して滑りま
した。最初はまだ慣れなくて、急な坂がとても怖かったです。でも、
だんだん慣れてきて急な坂が滑れるようになりました。
　二日目の最初に板をそろえて滑れるようになり、とてもうれしかった
です。今回がぼくのボーイスカウトでの最後のスキーになりました。
目標である「板をそろえて滑る」を達成できたのでよかったです。い
つかまた行きたいです。（ボーイ隊　Ｓ）

 「上達したスキー訓練」
  今年はぼくは二度目のス
キー訓練に参加しました。
　スキーの班では僕もみん
なも一緒になって頑張りま
した。コーチの指導が上
手だったのでかなり上達し
ました。けれどそれなりに
厳しかったので大変なとこ
ろもありました。
　楽しかったことも厳しかっ
たこともあったけど、全て
いい経験になったと思い
ます。
（ボーイ隊　　Ｓ）
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  「スキー訓練の体験を終えて」
　９月から入隊し、初めてスキー訓練に参加させて頂きました。不安もありましたが、参加することで子供にとって
よい経験になると思いました。始めは思うように動けませんでしたが、だんだん自分でコントロール出来るようにな
ると面白くなってきたようです。
　滑ることが出来て自信を得て、お兄さん達に教わりながら一泊できて、家庭や学校では味わえない貴重な経験
が出来ました。ありがとうございました。　　　　　　　　（ビーバー隊スカウト母　Ｓ）

　スキーに行くのは、今年で４回目です。今までは、夜おみやげを
買いに行きましたが、今年はみんなでゲームをしました。ビンゴゲー
ムの時、私は、なかなかビンゴにならなくてくやしかったです。でもい
ろいろな事が出来たので、よかったです。
　また来年も行きたいです。　　　　　　　　　　　（カブ隊　Ｓ）

　僕は今回、ハの字滑りが
ボーゲンで、直滑降みた
いなのがパラレルという滑
り方だとわかりました。
　パラレルでは足をそろえ
て滑るのが大変でした。で
も、ボーゲンからパラレル
へ少しでも進んだので良
かったです。
　来年は、もっとパラレル
が上達するようにがんばり
たいです。
　（ボーイ隊　Ｓ）
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